

<https://info.nodo50.org/Esto-no-es-libertad-Ser-pasto.html>



“Ésto no es libertad” Ser pasto verde e intervenir desde las pintadas callejeras

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Viernes 19 de noviembre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El arte callejero se dice de muchas maneras. Las calles están teñidas de grafitis, y pintadas. Nos cruzamos cotidianamente con escritos y murales que muchas veces nos pasan desapercibidos... Sin embargo, otras veces son los muros los que nos recuerdan que “el arte está en nosotros” como una resignificación constante de un medio de expresión, muchas veces bastardeado pero vigente. Vivimos en plena urgencia del imperativo de la comunicación... muchas veces no importa qué decir sino sólo el hecho comunicar... Sin embargo, en algunas paredes de Montevideo, encontramos murales que nos hacen detener la mirada y nos interpelan... Aquí encontramos un ejemplo... registrando el trabajo de un muralista de Montevideo...

Fuente: [RebelArte](#)